

## Habló el hijo de la anciana abusada y brutalmente golpeada en Guaymallén: “Que Dios nos ayude a que salga adelante”



Uno de los hijos de la mujer de 72 años fue abusada y brutalmente golpeada en Guaymallén habló en Canal 7 y dio detalles del estado de salud de su madre: “Hay que esperar y que nos ayude Dios a que salga adelante porque ha sufrido muchos golpes”.

El joven, llamado Rodrigo, habló desde la Fiscalía de Homicidios, a donde fue citado por la fiscal Claudia Ríos. Desde allí el joven indicó que su madre continúa en terapia intensiva.

Además detalló que la moto que le robaron los delincuentes era de su propiedad, pero que “no sé si sacaron algo más porque hasta el día de hoy no he podido entrar, está resguardada la casa”.

“Hay que esperar que avance la investigación y puedan aparecer estas personas, por no decir otra cosa”, agregó.

Por último indicó que no cree que el aberrante ataque que sufrió su madre haya sido por algún otro motivo: “He escuchado muchas cosas. Que ha sido por deuda o venganza, pero no es así de ninguna manera”.



---

Fuente: Jornada